

Claudio Valencia Ortiz

# Jefe de Carabineros de Magallanes entre los 8 generales llamados a retiro

No alcanzó a cumplir dos meses en el cargo de jefe de zona de Carabineros de Magallanes y el general Claudio Valencia Ortiz fue llamado a retiro.

Es uno de los ocho generales que no pasó la conformación del Alto Mando institucional 2022, que aprobó el Presidente Sebastián Piñera.

También llamó la atención la salida de Enrique Bassaletti, ex jefe de zona Santiago cuando fue el estallido social, y Mauricio Rodríguez, ex jefe de la zona Metropolitana. Ambos fueron observados por la Contraloría cuando se ordenó un sumario y se pidió la suspensión de funciones por eventuales responsabilidades administrativas a causa de procedimientos durante la efervescencia social que vivió el país el 2019.

El general Valencia asumió el sábado 14 de agosto el mando de Carabineros en Magallanes, tras el sorpresivo nombramiento del general Patricio Figueroa como director de Salud, oficial que fue ratificado en el cargo por el



José Villarroel

No alcanzó a cumplir dos meses en el cargo de jefe de zona, el general Claudio Valencia, quien fue llamado a retiro.

general director Ricardo Yáñez Reveco, quien se mantiene al mando de la institución policial.

Como nuevo jefe de zona

policial de Magallanes fue designado el general Claudio Pizarro Valencia, quien en el grado de coronel fue agregado de Carabineros en la Embaja-

da de Chile en Perú. También ejerció como jefe del Departamento de Información Pública de la institución policial y jefe de la Prefectura Técnica OS-2.